
 
ACTA DEL CONSEJO ESCOLAR ordinario 

 
 
Estopiñán, miércoles 19 de octubre de 2011, 15:15 h.  
 
Asistentes (por orden alfabético): 

 
• Cristina Bueso Ibarz – maestra de Alcampell 
• Teresa Dalfó Altemir – maestra de Albelda 
• Mª Elena Díaz-Cano Infante – madre de Castillonroy 
• Inmaculada Español Puente – madre de Albelda 
• Antonio Fondevila Aguilar – representante municipal de Castillonroy 
• Rosa Polo Aguilar – Secretaria 
• Ramón Quintillá Arias – padre de Estopiñán 
• Ernest Sales López – padre de Alcampell 
• Mª Pilar Salinas Solanilla – maestra de Albelda 
• Óscar Segura Pérez – Director 
• Pilar Sin Fillat – maestra de Castillonroy 

 
 
Y las ausencias de:  Sonia Aurín Paniello – representante PAS 

Cristina Barchino Carrera – Jefa de Estudios 
Cristina Martel Gimeno – maestra itinerante 
Marta Quiñonero Chicot – representante de la AMYPA 

 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
 
1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

La secretaria pregunta si hay alguna cuestión respecto al acta que les fue enviada por 
correo a los miembros del consejo y sin más, se da por aprobada. 
 

2. Estructura organizativa 

Se pasa a describir como ha quedado la estructura de nuestro CRA para este curso 
2011-2012: 
ALBELDA:  tutoría de 3-4 años   (15 alumnos) 
    tutoría de 5años y 1º   (13 alumnos) 
    tutoría de 2º-3º   (11 alumnos) 
    tutoría de 4º-5º-6º   (14 alumnos) 
 
ALCAMPELL:  tutoría de 3-4 años   (14 alumnos) 
    tutoría de 5 años y 1º   (13 alumnos) 
    tutoría de 2º-3º   (12 alumnos) 
    tutoría de 4º-5º-6º   (10 alumnos) 
 
CASTILLONROY: tutoría de 3-4-5 años   (9 alumnos) 
    tutoría de 1º-2º-3º-4º   (7 alumnos) 
    tutoría de 5º-6º   (7 alumnos) 
ESTOPIÑÁN:  tutoría mixta de inf. y primaria   (9 alumnos) 



Se informa que a principios de septiembre se ha matrículado en la unidad de Albelda 
una nueva alumna con n.e.e. y que ha habido que negociar con el CRA de Altorricón 
las horas de nuestra especialista de AL/PT, pero solo ha aumentado en 2 h. respecto 
al curso anterior. Ella va a dedicarse casi exclusivamente a las dos alumnas con n.e.e. 
y por ello se verá reducido el tiempo dedicado a los demás alumnos que tenían 
apoyo. Esto se ha intentado paliar con los posibles desdobles de los especialistas, 
pero se cree que para el próximo curso se debiera pedir media persona más para 
atender a todos los alumnos que lo requieren. De todas maneras, ahora también se va 
a pedir que la sustitución por baja de nuestra jefa de estudios, se saque con el total de 
25 horas lectivas en lugar de disminuir las horas de jefatura para que así pueda hacer 
los apoyos que se han suprimido  por parte de nuestra especialista de AL/PT. 
 

3. Mejoras y equipamiento 

Se informa de las mejoras de los equipamientos en cada una de las localidades: 
- En Castillonroy se ha habilitado el almacén para albergar una nueva aula para 
desdobles: puerta, calefacción, …., aún quedan pequeños arreglos por hacer, que se 
harán más adelante. Para ello el Departamento de educación ha aportado 2000 €. 
Además el representante del ayuntamiento de Castillonroy informa que se van a 
cambiar todas las luces de la escuela por “leds” que consumen mucha menos energía, 
es una prueba piloto y si funciona en ahorro, se realizará en otros locales del 
Ayuntamiento. 
- En Alcampell, el APA ha pedido un programador para la escuela para que la 
calefacción se encienda cuando baje la temperatura y pueda programarse 
semanalmente. 
- En Albelda debido a un rebentón en las conducciones de agua, se ha tenido que 
entrar por la puerta que da al pabellón, desde hoy se puede entrar de nuevo por la 
puerta principal pero con precaución ya que la placeta tardará en asfaltarse de nuevo, 
ya que según nos han dicho, se debe dejar pasar un tiempo para que el suelo se 
afiance. 
 

4. Lectura y aprobación, si procede, de la P.G.A. 

La P.G.A. ha sido enviada por correo electrónico u ordinario a todos los miembros 
del consejo. Se pregunta si hay alguna cosa que añadir o modificar en ella y sin 
haber ningún comentario en contra, se decide aprobarla. 
 

5. Informe de gestión económica 

La secretaria pasa una fotocopia a todos los miembros del consejo, con el resumen 
de la gestión económica del curso pasado 2010-2011. Existiendo un saldo inicial a 1 
de septiembre de 2010 de 12543’34 € y un saldo final a 31 de agosto de 2011 de 
10846’43 €, habiendo ingresado un total de 46294’11 € y habiendo gastado un total 
de 47991,02 €. 
Se nombra que a finales de curso se ha realizado un ingreso extra por parte de la 
Administración para sufragar los gastos ocasionados por la adecuación del aula de 
Castillonroy, que el 1 de septiembre han sido transferidos ya al Ayuntamiento y que 
los gastos de las tuberías de Alcampell están contabilizados pero no el ingreso que 
fue en el curso anterior. 
 

6. Calendario escolar 

Se informa al consejo de las propuestas de las fiestas locales que se han tenido que 
sustituir por caer en días no lectivos, quedando como siguen: 
Para todas las localidades se propondrá el 30 de abril, además en Albelda y 
Alcampell será el 15 de mayo también festivo y en Castillonroy, el 17 de enero. En 
Estopiñán que le queda otra por sustituir, será el martes 10 de abril. 
 



7. Información sobre el Proyecto de Formación de Centro 

Desde el centro, a finales del curso pasado, se pidió un Proyecto de Formación de 
Centro y nos ha sido concedido. Tendrá una duración de 20 horas y en él participan 
más de la mitad de los profesores del claustro. Los objetivos generales a trabajar 
estarán relacionados con la convivencia: detección de posibles problemas de 
convivencia, adecuación del RRI a la nueva Carta de Derechos y Deberes que se 
publicó en abril e implicar a toda la comunidad educativa en el trabajo para mejorar 
la convivencia. Se informará de las actividades que se propongan en próximas 
reuniones. 
 

8. Evaluación de diagnóstico 

Se informa que han llegado al centro los resultados de la evaluación de diagnóstico 
realizada a los alumnos de 4º, el curso pasado. Sobre ellos se informará en el 
próximo consejo, una vez se haya tratado el tema en la CCP y en los ciclos para 
poder hacer valoraciones y propuestas de mejora. 
 

9. Servicio de transporte en Alcampell 

El Director informa de la ley que rige el servicio de transporte del CRA y añade que 
como novedad, este curso, la normativa deja a libre elección de las familias de 
alumnos transportados, el centro al cual pueden llevar a sus hijos, siempre que esté 
dentro de la misma ruta. También da las gracias a todos los maestros que este curso 
se han ofrecido a participar en la vigilancia del transporte y a las mejoras en la 
organización (carteles con las fotos, espacio señalizado, etc). Se comenta que 
Montse, que durante muchos años se ha encargado del transporte, se jubila y aunque 
Mª Jesús continuará de muy buen grado haciendo todos los días que se lo permita su 
horario, era necesario elaborar un calendario con todos los profesores disponibles y 
posibles sustitutos. También comenta Ernest que una madre si era necesario se 
ofrecía para cubrir algun imprevisto. 
 

10. Comisión de convivencia 

Se informa que la comisión de convivencia continua estando formada por todos los 
miembros del consejo escolar y que sus reuniones van a celebrarse en las mismas 
fechas que las del consejo escolar ordinario, si no surge ninguna problemática que 
exija una reunión extraordinaria. 
 

11. Programa Abierto por Vacaciones 

Se informa que ha sido enviada la memoria económica del período de verano 2011 
de la localidad de Albelda, ya que la actividad en Castillonroy no ha podido 
realizarse por causas imprevistas. Las instrucciones son las mismas que el curso 
pasado y se decide aprobar nuestra participación en dicho proyecto y concretamente 
en el período de Navidad 2011. Han presentado proyecto Albelda y Castillonroy, 
abriendo el centro de 9h. a 13h. y con una cuota que saldría a pagar a las familias de 
unos 27 €. 
 

12. Ruegos y preguntas 

El Director explica que el representante de la AMYPA “Albaca”, según el acta que 
ha presentado dicha asociación se nombrará anualmente y con sentido rotatorio entre 
las cuatro localidades del CRA, pero en el centro no hay constancia ni del cese, ni 
del nombramiento del nuevo representante. En principio en este primer consejo se ha 
convocado a la representante del curso pasado. Se solicitará a dicha asociación que 
mande el cese y el nombramiento del nuevo representante, para que en el próximo 
consejo se le pueda convocar. 
El representante del Ayuntamiento de Castillonroy pregunta por las actividades, en 
concreto salidas, que durante este curso realizarán los alumnos. Se explica que a 



parte de las ya concedidas: Cantavieja (5º y 6º) y el aula de la naturaleza (infantil y 
1º de primaria), se está trabajando en comisiones para organizar otras salidas para los 
demás cursos, cuando se tenga más información se les comunicará. 
Además pregunta si él debe informar a los demás ayuntamientos. En principio si es 
algo que les atañe directamente sí, en otras cuestiones más generales no es necesario. 

 
 

 
 
Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 16:30 h. 

 
 

La Secretaria 
 

 
 
 
 
Fdo. Rosa Polo Aguilar 

   Vº Bº  
   El Director 
 
 
 
 
 
  Fdo. Óscar Segura Pérez 
 
 
 


